

Musical "Eule findet den Beat"

Geschrieben von: David Janser

Freitag, den 14. Juni 2019 um 19:06 Uhr

Musical-Premiere: "Eule findet den Beat" Viertklässler auf Abschiedstour Teil I

Am 14. Juni 2019 führten die Viertklässler am Nachmittag in der Pausenhalle der Grundschule ihren Familien und Freunden das Musical „Eule findet den Beat“ auf. Sie haben zuvor wochenlang fleißig geprobt und die wunderschönen Lieder immer und immer wieder mit Frau Poulet geübt. So waren alle aufgeregt und sehr stolz, als endlich der Tag der ersten Aufführung gekommen war.



In dem Musical geht die kleine Eule auf große Entdeckungsreise. Sie trifft auf ganz unterschiedliche Tiere, die ihr von den verschiedensten Musikrichtungen erzählen. Jedes der Tiere, das die kleine Eule trifft, geht zur eigenen Musik ab wie Schmidtchens Katze, genauso wie die Sängerinnen und Sänger des stimmungsvollen Chors.

Musical "Eule findet den Beat"

Geschrieben von: David Janser

Freitag, den 14. Juni 2019 um 19:06 Uhr



[In der Bildergalerie finden Sie weitere Bilder der Musicalaufführung](#)